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 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.子どもたちへの影

響を第一義にすべ

き 

(1)「弾道ミサイル飛来時の対応について」

との文章が、子どもたちに手渡されたが、

①どのような指示系統で出されたのか。 

②教育委員会では、どのような議論がされ

たのか。 

③各校園で自主的に判断することが可能

だったのか。 

④子どもや保護者の声は把握されたのか 

教育長 

2.４億円もの公園整

備が必要なのか 

(1)(仮称)布引の森の整備について 

①他に「公の施設」として市域外に設置さ

れている施設があるのか、日野町地先に

設置しなければいけない理由は 

②「環境学習の場」として最適か、他に選

択肢はなかったか 

③「環境学習の場」として具体的な活用計

画はできているか 

④関係部署と協議、調整はできているのか

⑤国道の勾配の途中での進入路、右折だま

りの設置があり、危険な場所であるが、

公安委員会や道路管理者との協議はで

きているのか 

⑥「総合計画」にはどのように位置づけら

れているか 

担当部長 



⑦市有地ではないが、所有権はどうなって

いるのか。他に市の所有物でないのに維

持管理をしている施設があるのか 

⑧総事業費、維持費の見込み額はいくらか

3.市道桜川石塔線延

長区間の早期着工

を 

(1)桜川東町内の通過車両を減らし安全確保

をするためには、桜川石塔線の早期開通し

かないと考えるが、計画の進捗状況と今後

の見通しについて伺う 

担当部長 
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